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Russie/OTAN : Maîtriser la confrontation


Résumé 
La confrontation actuelle entre États-Unis, OTAN et Russie, si elle n’approche pas le niveau de la guerre froide, est porteuse de vrais dangers. L’expansion continue de l’OTAN vers l’est, le déploiement de la défense antimissile américaine en Europe, constituent pour Moscou de réels problèmes stratégiques. Les réactions militaires, de part et d’autre, sont encore limitées. La confrontation ne s’éteindra pas rapidement, mais un dialogue politique renouvelé pourrait la rendre maîtrisable.
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Russia-NATO : Controlling Confrontation


Abstract 
Current hostilities between the United States, NATO and Russia, though they might not be at Cold War levels, do indicate real danger. NATO’s continued expansion toward the east and the deployment of defensive American antimissiles in Europe constitute serious strategic problems for Moscow. Military reactions on both sides remain restrained. Hostilities will not disappear immediately, but renewed political dialogue could bring the situation into check.
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